

嶺っ子便り 3月



平成31年3月4日
那覇市立石嶺小学校
校長 砂川 深雪

大きな節目を繋いでいこう!!



春の風が早い季節になり、校内の草花や緑も暖かい日差しを浴びて勢いよく育っています。先月は、40周年事業記念式典・祝賀会を那覇市長をはじめ、教育行政関係者、多くのご来賓のご参会のもと、保護者・地域皆様の多大なご協力のおかげで盛大に執り行うことができました。この節目をこれからも本校の歴史につないでいきたいと思ひます。心より感謝いたします。

学校では今、子ども達と修了と卒業の日を目前に現学年のしっかりとしたまとめと進級・進学への新たな期待と希望をもたせる指導に力を入れているところです。今年度も子ども達も職員も精一杯がんばることができました。ご家庭でも、お子さんの夢について話題にされ、それを大きく膨らませていただけたらと思ひます。そして、その実現にむけての努力の積み上げがなされるよう、家庭・地域・学校の連携を深めていきましょう。

40周年記念式典・祝賀会

桜の蕾もほころび、向春の季節を迎え、本日ここに、那覇市立石嶺小学校・石嶺子ども園の創立40周年記念式典を挙げるにあたり、ご祝辞を賜ります那覇市長 城間幹子 様、県教育庁那覇教育事務所長 山城直嗣 様、那覇市教育委員会教育長 田端一正 様、那覇市PTA連合会会長 伊禮 靖 様をはじめ、多くのご来賓の皆様、PTA、地域の方々、関係者各位のご臨席を賜りますことは、誠に光栄であり、この上ない喜びであります。ご参会の皆様へ、心より感謝申し上げます。



本校は、城東小学校・城北小学校 在籍増加の緩和のために、昭和54年(1979年)一月に創立され、同年九月、琉球大学の農場敷地であったこの地に校舎落成、開校式を迎え、児童1,213名、園児161名でスタートしました。

開校以来、市内の大規模校として、行政のご指導・ご支援のもとに歴代の学校長をはじめ、教職員、保護者・地域の皆様、関係者各位の教育の熱意により、植樹や花の世話など緑あふれる環境整備、朝の交通立哨、読み聞かせボランティア等、多大なるご尽力も賜り、子ども達も皆様に見守られ安心・安全で、楽しく学校生活を過ごしております。↑お茶席の様子



また、石嶺伝統エイサーや旗頭など地域の行事、学校での様々な学習・スポーツ・茶道や書道、三線のクラブ活動、学校行事等の体験を通し子ども達は「嶺っ子魂」を発揮して、平成29年度までに巣立った卒業生は6670名で、40年の歴史と伝統を築くことができました。本年度は、入学式からマスコミの取材が入り、本校の学校行事や学年の様々な教育活動の紹介が、新聞に数多く掲載されました。とくに、音楽部から名称を変更した合唱団は、十月の全国学校音楽コンクール初出場で全国三位の銅賞受賞、さらに、先月の全琉音楽祭では、小学生ながら初の大賞受賞も新聞に快挙!と掲載されました。

本校の児童会も今までの活動が認められ、那覇市善行青少年団体賞を受賞。昨日行われました子ども式典でも会場に掲げられた子ども園・各学年の周年記念スローガンや特大バースデーケーキ、40周年記念マスコットの紹介の演出など活躍しました。



これまでの40年の成果は、子ども達の成長を楽しみに、支えて下さった教職員・家族や地域皆様のおかげです。常に周囲の方々への感謝の気持ちを忘れず、これからも子ども達のよりよい成長・校風に繋げて参ります。

さらに、本校は地域力が高く、石嶺小学校区まちづくり協議会が平成23年に発足されました。今後は、学校を核として、「開かれた教育課程」の推進により、地域・保護者・子ども園・中学校とも連携、こどもたち一人一人を大切に「たくましく生きる力」の育成に邁進致します。

開校40年の現在、校舎の老朽化により、校舎建て替え工事も始まりました。近年では、モノレールの拡張工事に伴い周辺道路や石嶺駅の新設など、ますます利便性がよい発展地域になっていくことと思ひます。

「歴史と福祉のまち石嶺」にふさわしい学校としての誇りを持ち、子ども達に大きな夢と希望を抱かせながら、将来の社会に貢献していける人材育成をめざし、『みんな大好き♡ともに伸びよう 笑顔あふれる学校に』教職員一同一致団結で頑張ります。

結びに、創立40周年の記念事業に際し、多くの物心にわたるご厚情、ご支援・ご協力を賜りました全ての皆様へ心より深く感謝申し上げます。今後とも地域の学校として愛され、末永く発展することを願ひ、なお一層の力添えを賜りますようお願い申し上げます。平成31,2,9

その他、今までお世話になった方々へ功労者表彰!! 祝賀会では、合唱団・琉舞研究所・旗頭保存会・伝統エイサーの余興 また 終日 佐久間エリザ先生が茶席を設置され、美味しいお茶と茶菓子を振舞い大変喜ばれました



<3月の行事>



- 1日(金) 全校朝会(40周年事業記念目録贈呈・表彰)
- 2日(土) 合唱フェスティバル
- 4日(月) 委員会活動
- 5日(火) 校内合唱コンクール(5・6年)
- 7日(木) 学校保健委員会
- 8日(金) 卒業を祝う会[5校時]
- 15日(金) 石嶺こども園修了式・夜間巡視[石嶺]4年[城北]3年
- 18日(月) 卒業式会場設営・合同練習
- 20日(水) 卒業式リハール・卒業式準備・卒業生見送り式
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) **卒業式** (5・6年)
- 22日(金) 合唱団コンサート♪卒業生も出演[18:30開場]
♪会場: 浦添市てだこホール大ホール
- 25日(月) 修了式・離任式[給食なし4校時]
- 26日(火) 春休み[~4/7]・PTA送別会



40周年事業目録贈呈

3/1(金)表彰朝会の後、40周年事業目録を周年事業実行委員長より頂きました。こども園は、登り棒を設置しています。本校も子ども達の今後の教育活動に必要な [桃原安祐子さん写真提供] 物に用立てていきます。今まで、資金造成部を中心に、保護者、保護者OB、職員、地域の方々から多大なる寄付を賜りました。関係者皆様のご厚情 心より感謝申し上げます。これからも倍旧のご支援ご協力のほど宜しくお願い致します。誠にありがとうございました。



「いしよん」誕生!!

創立40周年記念キャラクター募集したところ、投票により5年2組の狩俣茉旺さんのイラストに決定!!

石嶺の「いし」と40年の「よん」をあわせて「いしよん」となりました。この「いしよん」を担当の仲里真理子先生が右記のような立体に制作しました。



狩俣茉旺(5年) 考案

このような大きなマスコットだけに、立たせるためにも創意工夫あふれる素晴らしい力作です。制作大変お疲れ様でした。

石嶺まちまーい?!



2/28(木)5年生が総合的な学習として、自分達の地域について学ぶ機会を持ちました。石嶺小学校区まちづくり協議会会長の玉那覇善秀さんを講師として、石嶺町にある史跡巡りを徒歩で行いました。普段、入ることができない伊江御殿[別邸]の入園も事前に玉那覇さんが許可頂き、琉球庭園も鑑賞できました。その他にも御殿山、井戸等を直接、見聞きすることで、石嶺の歴史にふれる機会となりました。これらの学びから、石嶺町のガイドを目指すのも楽しそうですね!!

